
Tricho-Erstblüte

Beitrag von „hadihe“ vom 18. Mai 2010, 12:47

Zitat von Thomas

Sauber, Hans-Dieter 

ist da eigentlich die Knospe so groß und die Hybride so klein wie es aussieht, oder liegt 
das an der Perspektive ?

Viele Grüße

Thomas

Alles anzeigen

Hallo Thomas,

du hast mich ertappt!;) Ja, es liegt auch ein bißchen an der Perspektive, dass die Knospe so 
groß erscheint. Aber für die gerade mal 8 cm hohe Pflanze ist es schon ein ordentliches 
"Drumm".

Für alle, die mit mir gespannt waren: die Hybride des Jahres ist es sicher nicht geworden - 
hübsch ist sie trotzdem. Da es sich um eine Erstblüte handelt, werde ich sie korrekterweise 
zusammen mit einer weiteren Tricho-Erstblüte im Züchterbereich vorstellen.

Bis dann
Hans-Dieter
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